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ATA DA VIGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÃ!VIARA 
MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA VINTE E TRÊS DE 
AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E UM (23 - 08 - 2021) 

Ao vígesimo terceiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e um, ás dezesseis 
horas e sete minuto, realizou-se reunião ordinária por meio de vídeo conferenciana 
Câmara Municipal de Mariana. O presidente, consultou aos vereadores se 

desejavam que fosse feita a leitura da ata da vigésima quinta reunião ordinária 
realizada no dia dezesseis de agosto dois mil e vinte e um que foi aprovada por 
unanimidade. Leitura das Corrêspondencias: nº114/2021 e 115/2021. 
Leitura dos Projetos de Leis: nº119/2021 (autoria do Vereador João Bosco 
Cerceau); nº120/2021 (autoria do Vereador Ricardo Miranda Thomaz); 
nº121/2021 (autoria do Vereador Gilberto Mateus Pereira); nº122/2021 (autoria 
do Prefeito Municipal em Exercício). Pela ordem, o Vereador Fernando Sampaio, 
pediu que o presidente pudesse consultar o plénario, sobre a possibildidade de 
votarem o projeto nº122 em única discussão e votação, isto porque com a 
aprovação do projeto seria possível pagar o beneficio aos servidores ainda nesta 
data. O vereador João Bosco, solicitou que pudesse consultar os Vereadores se 
concordavam em votar o projeto nº 119 em única discussão e votação. A titulo de 
informação, o presidente Ronaldo disse que estaria perguntando ao plenário 
sobre a votação dos projetos. Mas disse que como é sabido por todos, realizou 
a leitura do artigo 175 do regimento interno, que dispõe sobre a votação em única 
discussão e votação. O vereador Fernando disse que por isso fez o pedido de 
consulta ao plénario. Adiante, atendendo ao pedidos dos Vereadores João Bosco 
e Fernando Sampaio, o presidente consultou a todos sobre a possibilidade de 
votar os dois projetos em única discussão e votação. Pela ordem, o Vereador 
Marcelo Macedo, disse que iria discordar em relação ao que foi dito sobre o rito 
regimental, sobre a votação dos Pl's. Disse ainda sobre a importancia de se 
discutir os projetos para depois ir para a votação. O vereador disse ainda que os 
direitos dos vereadores devem ser garantidos e que com a votação em única 
discussão de um projeto que estaria na pauta para leitura acaba por inviabilizar 
o trabalho do Vereador, pois se um Vereador pedir vista no PL por ainda ter 
dúvida em relação a ele, acaba gerando um desconforto entre o Vereador e os 
servidores. Assim, o Vereador disse que o executivo deve mandar os projetos 
com tempo hábil para analise, e em seguida disse que daria seu voto favorável 
ao projeto, tendo em vista a importância do mesmo. Mas destacou que nao se 
deve votar projetos nessas condições. Leitura dos Requerimentos: 
nº187/2021 (autoria do Vereador Ronaldo Bento); nº188/2021 (autoria do 
Vereador Ricardo Miranda) nº 189/2021 (autoria do Vereador Ronaldo Bento); 
nº190/2021 (autoria do Vere de todos os Vereadores); nº191/2021 (autoria do 
Vereador Marcelo Macedo); nº192/2021 (autoria do Vereador Fernando 
Sampaio de Castro); nº193/2021 (autoria do Vereador Fernando Sampaio de 
Castro). Leitura das Indicações: 2075, 2076/2021 (autoria do Vereador 

Mauricio Borges); nº 2081,2082,2083,2084/2021 (autoria do Vereador Ronaldo 

Bento); nº2074/2021 (autoria do Vereador Pedro Ulisses), nº2073, 2087/2021 
(autoria do Vereador José Sales); nº2077/2021 (autoria do Vereador Ediraldo 
Ramos); nº2078; 2079;2080/2021 (autoria da Vereadora Sônia Azzi); nº2005, 
2006, 2007, 2055, 2057, 2058,2059,2060, 2061, 2062, 2063, 2064, 2065, 2066, 
2067,2093,2094,2095/2021 (autoria do Vereador Ricardo Miranda); 
nº2092/2021 (autoria do Vereador Edson); nº2088,2091/2021 (autoria do 
Vereador Gilberto Mateus) nº2089, 2090/2021 (autoria do Vereador Manoel 
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Douglas); nº2097/2021 (autoria do Vereador Marcelo Macedo). A reunião 
ocorreu com intervalo. Leituras dos Pareceres: Projeto de Lei nº115/2021 
O Vereador Fernando Sampaio, pediu que o presidente consultasse todos os 
Vereadores se todos concordavam em votar o projeto em única discussão e 
votação, e não havendo manifestação contrária o presidente submeteu o projeto 
em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 
nº116/2021 O Vereador Fernando Sampaio, pediu que o presidente consultasse 
os Vereadores se todos concordavam em votar o projeto em unica discussão e 
votação. Havendo aceitação de todos os Edis, o presidente submeteu o Projeto 
de Lei em única discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. 
nº117/2021 O Vereador Maurício Borges, pediu que o presidente consultasse 
os demais Vereadores sobre a possibilidade de votarem o Projeto de Lei em 
única discussão e votação. Pela ordem, o presidente consultou os demais 
Vereadores se todos concordavam em votar o projeto em única discussão e 
votação. Assim, o Presidente submeteu o projeto de lei em única discussão e 
votação sendo aprovado por unanimidade. nº118/2021. O Vereador 
Maurício Borges, pediu que o presidente consultasse os demais Vereadores 
sobre a possibilidade de votarem o Projeto de Lei em única discussão e votação. 
Pela ordem, o presidente consultou os demais Vereadores se todos 
concordavam em votar o projeto em única discussão e votação. Assim, o 
Presidente submeteu o projeto de lei em única discussão e votação sendo 
aprovado por unanimidade. nº119/2021 O presidente submeteu o projeto me 
única discussão e votação. Com a palavra, o Vereador João Bosco autor da 
proposição disse que homenagem seria voltada para uma pessoa muito querida 
da região de Furquim. O projeto foi aprovado em única dicussão e votação 
por unanimidade. nº122/2021 O presidente submeteu o projeto em única 
discussão e votação,sendo aprovado por unanimidade. Requerimentos: 
nº187/2021 Pela ordem o Vereador Ronaldo Bento autor do requerimento 
justificou sua autoria e disse que o requerimento se fez necessário tendo em 
vista a infomação sobre a privatização do lote rodoviário que compreende as 
rodovias BR-356, MG- 329 e MG-262, haja vista que os custos com o o trajeto 
acabam por prejudicar toda a população, principamente para as pessoas que 
precisam fazer tal trajeto diariamente em caso de serviços ou até mesmo 
tratamento de saúde.O Vereador Edson Agostinho por sua vez parabenizou ao 
Vereador Ronaldo Bento, pela proposição e pediu que fosse incluso no mesmo 
convite para os prefeitos de todas as cidades vizinhas afim de fortalecer a 
audiência sugerida no requerimento, e que fosse convidado também o 
presidente da assembleia legislativa para o debate. O requerimento foi 
aprovado por unanidade. Nº188/2021 O presidente submeteu o requerimento 
em única discussão e votação sendo aprovado por unanim idade,. 
nº189/2021 O presidente submeteu o requerimento em unica discussão e 
votação.Pela ordem o Vereador autor da proposição Ronaldo Bento, ralatou que 
fez o requerimento con intuito de cobrar informações sobre a cobrança de taxas 
que está sendo cobradas ao usar o cartão do programa AME. Comentando que 
se deve ter uma fiscalização pois as pessoas que recebem o beneficio não 
devem pagar as taxas. E que o combinado não seria que os comercios psbrasse 

nenhuma taxa ao cartão ser ultilizado. O Vereador Fernando Sampaio, disse 
que na reunião ocorrida pela manhã já teria solicitado que o Secretário de 
Governo Edvaldo Andrade pudesse cobrar informações, inclusive que se cobre 
informações ao gestor da operadora do cartão, tenod em vista que segundo 
informações está sendo cobrado taxa do estabelimento que está passando o 
cartão. O requerimento foi aprovado por unanimidade. nº190/2021 O 
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preSIdente submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo 
aprovado por unanimidade. Pela ordem, o Vereador Marcelo reiterou a 

importância da assinatura de todos os Edis no requerimento. Tendo em vista 
que o valor do aluguel social acaba por ser baixo, em vista dos valores dos 
alugueis na cidade de Mariana. nº191/2021 O presidente submeteu o 
requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 
Pela ordem o Vereador Marcelo Macedo justificou que fez o requerimento por 
entender que o usuario deve ter um protocolo tendo em vista que isso poderá 
até mesmo facilitar os tratamentos das pessoas. O Vereador Mauricio Borges, 
parabenizou o Vereador Marcelo Macedo pela propositura, o Vereador disse 
ainda que a secretária da Casa pudesse verificar a possibilidade de agendar a 
reunião para debater o assunto ainda nesta semana. nº192/2021 O presidente 
submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado 
por unanimidade. nº 193/2021 O presidente submeteu o requerimento em 
única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. O vereador 
Fernando Sampaio, justificou que para ele o beneficio aos estagiários deveriam 
ser maior tendo me vista que as empresas privadas os estágiarios recebem em 
média um salário minimo, para ele o valor poderia ajudar os alunos até mesmo 
para arcar com os custos do proprio estudo. Conforme solicitado o presidente 
passou a palavra ao Vereador José Antunes Vieira, para que possa fazer suas 
manifestações. O vereador comentou que esteve presente em Magalhães e na 
Vargem. Comentando que a população da Vargem estão preocupados pois será 
instalados duas antenas, e a população de Palmital acham que não serão 
favorecidos com tal instalação, ressaltou ainda a importância de se fazer o 
estudo afim de verificar a possibilidade de atender também a população de 
Pombal. Outro assunto citado pelo Vereador, foi que passou pelo distrito de 
Magalhães, e que escola teria sido assaltada, ressaltando a possibilidade de se 
ter um vigia no local. Assim o Vereador disse que levantou os assuntos com 
intuito do Secretário de Governo buscar informações a respeito do assunto. Em 
seguida, o presidente passou a palavra ao Vereador Maurício Borges, que pela 
ordem disse que recebeu uma demanda em relação a questinamentos sobre o 
reajuste da empresa Transcotta, dizendo que o assunto é recorrente nesta 
Casa, desde legislaturas passadas. Disse que é preciso lembrar que nesta casa 
se tem votados vários projetos para recuperação de economia, enquanto a 
empresa Transcotta aumenta suas passagens. Disse ainda sobre a importância 
do executivo, reunir com a empresa para verificarem esse aumento de 
passagem neste momento., Ressaltando não concordar com a forma em que 
aumentaram a passagem. O presidente da Casa, informou que segundo o 
secretário de Governo, que as passagens so terão rejustes nas linhas de 
Antônio Pereira e Saramenha, lugar em que não compreende a Câmara 
Municipal buscar medidas sobre o assunto. Pela ordem, o Vereador Mauricio 
disse que para ele de qualquer forma a população de Mariana acaba por ser 
atingida com o aumento. PALAVRALIVRE. Encerramento: Em nome de de 
Deus e do povo marianense, o presidente encerrou a sessão as dezoito horas e 
vinte e dois minutos. X% 


